

**Ibagué, 18 de mayo de 2025**

**Comunicado de prensa 819**

## **Con 71 atenciones y 8 adopciones culminó jornada de bienestar animal en la comuna 7 de Ibagué**

*Las jornadas de atención veterinaria seguirán llegando a diferentes puntos de la ciudad.*

Una nueva jornada de bienestar animal se llevó a cabo en el barrio Portales del Norte, comuna 7 de Ibagué, liderada por la Alcaldía Municipal a través del Centro de Atención y Protección Animal (CAPA). La actividad dejó un balance positivo: 71 atenciones veterinarias y ocho adopciones de animales de compañía.

Durante la jornada, decenas de ciudadanos se acercaron con sus mascotas para recibir servicios gratuitos de medicina preventiva y orientación sobre la tenencia responsable. Además, se atendieron inquietudes relacionadas con el maltrato animal, un tema recurrente en los sectores visitados por el equipo de CAPA.

*“Atendimos el llamado de la comunidad, muchas personas se nos acercan para poner denuncias de maltrato animal. Les dimos las directrices de qué hacer frente a estos procesos”,* señaló Dixon Mendoza, asesor del CAPA.

Asimismo, Mendoza celebró que ocho animales encontraron un nuevo hogar: *“También para comunicar que se dieron hoy ocho seres sintientes en adopción, que encuentran un nuevo hogar, con una nueva oportunidad”.*

*“Quiero darle las gracias a la Alcaldía de Ibagué y al CAPA por estas jornadas de adopción. El día de hoy nos llevamos a este pequeñín, un integrante de la familia. Invitamos a todas las personas a que hagan adopción responsable de estos cachorritos”,* indicó Vanessa Cuevas, adoptante de mascota.

La Alcaldía de Ibagué, a través del CAPA, continuará realizando este tipo de jornadas, con el objetivo de fortalecer el bienestar animal en todos los sectores de la ciudad, promoviendo la adopción y combatiendo el maltrato.